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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１９ 第 １２０ 号   

 

 

 

いつもお読みいただきありがとうご

ざいます。上神谷（かみかべや）です。 

 

先日、本当に久しぶりに銀座に行きま

した。しかもクルマで・・・です。 

 

甲州街道を新宿に向かって走って、新

宿を越えて、四谷も越えてさらに少し行

くと国会議事堂があるんですね・・・で、

そこをさらに過ぎると日比谷に。さらに

進むと銀座です。 

 

和光の時計台や、歌舞伎座、築地本願

寺…本願寺なんて、私が定職がなくアル

バイトをしていたのが築地でして、その

とき以来ですから・・・もう３０年近く

来て い ま せん 。 本 当 に久 し ぶり で し

た・・・懐かしかったです。  

仕事に追われていますと、なかなかこ

うやって外に出る機会がありませんよ

ね・・・銀座は若い頃、ひとりでよく映

画を観に行っていました。  

 

学校の帰りとかに寄ったりして・・・。  

 

懐かしさでいっぱいの久しぶりのお

出かけです・・・でも、実は本当の目的

はさらにその先の晴海のさらに先・・・

豊洲にありました。豊洲市場ではありま

せん・・・行ってはみたかったのですが、

さすがに時間がなくて。  

 

豊洲にはドローンを飛ばす練習・・・

というか、教えていただきに行っていま

した。今、屋根の点検などをドローンを

使って・・・という塗装屋さんが増えて

います。当店もやってみようということ

で、購入、参加した次第です。  

 

今はフライトの練習をしています。安

定した飛行ができましたら、こちらやユ

ーチューブでお知らせしますね！  
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この模様の続きは当店のブログに掲

載しました。「初操縦」の模様も載せて

ありますので、ブログに遊びにきてくだ

さいね。(ただ、なぜか手違いで音声が入

っていません。ごめんなさい…)  

 

http://sanshouzi.net/（このブログの 

ドローンについての記事です） 

 

 

 

 

 

 

 

ニュースレターをご覧いただきあり

がとうございます。長坂利昭です。  

 

来年行なわれる「東京オリンピック」

の観戦チケット抽選申込みの受付が先

月ありましたね。皆様は申込みされまし

たか？ 

 

我が家もせっかくの機会なので、申込

みだけはしました。野球やサッカーとい

った普段から見ている種目に加え、調布

の武蔵野の森スポーツプラザで行なわ

れるバドミントン、そして娘の通う小学

校に陸上十種競技の右代選手が来たと

いう縁で陸上競技などの種目を申し込

んだ訳ですが・・・あれってどれぐらい

の確率で当たるのでしょうかね？  

 

 

はじめましてこんにちわ。今月から原稿

を書く事になりました、三商事の金子久

嗣です。 

 

三商事で働いて、今年の１２月で丸 8

年目になります。 

 

 これからも一生懸命お客様のお家を

綺麗にしていきたいと思います。どうぞ、

これからも宜しくお願いします。  

 

 

http://sanshouzi.net/
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■今号もお客様からいただいた嬉しい  

お声をご紹介したいと思います。  

 

 

 

Q. 多くの業者がいる中で、何故当店へ

ご依 頼 を して く だ さ った の でし ょ う

か？ 

 

Ａ .  工事が終了したご近所のお宅、き

れいに塗装されているのを何件か拝見

していました。 

 

Q. 「塗装工事をしよう！」というお考

えに至った、直接の出来事はどのような

ことでしたでしょうか？  

 

Ａ．もう何年も前から考えていました

が・・・いよいよ２０年を越してしまい

ましたので思い切って工事をお願いし

ました。 

 

Q. 始められる前は色々とご不安や、ご  

心配なことがあったかと思います。それ

はどのようなことでしたでしょうか？  

 

Ａ．壁の色が決まらず悩みました。選ん

だ色が果たしてどんな発色になるのか

が分からなかったので不安な要素の第

一の点でした。あとは工事期間中のバイ

ク＆自家用車の駐車についてどうした

ら良いかを相談に乗っていただきまし

た。 

 

Q. 工事を終えられてのご感想を何で

もご記入ください。  

 

Ａ．色々悩みましたが思っていた以上に

素敵な色合いの塗装で仕上がっていま

した。まるで新築のようでとてもうれし

いです。細かいところも丁寧に塗ってい

ただきました。ベテランのスタッフの

方々に感謝です。お世話になりました。 

 

白糸台Ｓ様からいただいたお便りで

した・・・。ありがとうございました。

こちらこそお世話になりました。  

 

お車も当店にお預けいただいて、返っ

てご不自由をおかけしてしまったので

は・・・と思っておりましたが、作業も

スムースに出来、感謝しております。  
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Ｓ様との最初の出会いから実は・・・

長いのですよね。だから当店に依頼を頂

いたときは本当に嬉しかったです！あ

りがとうございました。これからもどう

ぞよろしくお願いします。  

 

◆編集後記 

 

１２０号というタイミングで「満を持

しての登場」となりました、金子君です。

平成元年生まれの３１才です。若いです。

８年も勤めてくれて、仕事にも自信もつ

き、自分にも自信が付き・・・だからこ

そ、このタイミングでニュースレターに

登場してもらおうと・・・なりました。 

 

私は彼のことを「奇跡の男」と密かに

呼んでいます。 

 

なぜかというと・・・２０１１年、震

災の年に職人が退職しました。そこで求

人を出したのはハローワークと当店の

ブログでした。どちらも無料だからです。 

 

採用は今でも本当に課題なのです。な

かなかこない・・・。費用を投下して求

人を出して、それでも来ないのが当たり

前・・・で来てくれても続かない人も・・・。 

 

そんな中、彼はやってきました。しか

も彼、当店のブログから来てくれました。 

 

求人となると見る人は、ほとんど求人

サイトを見るのでなかなかお店のブロ

グなどは見られないことが多いのです。

そんな中、彼はブログから来てくれたの

です。 

 

だから彼を採用するのに費用は掛か

っていないと言ってもいいのです。 

 

そして三商事の塗装を覚えようと、食

らいついてきてくれました。そしてお客

様も誉めて下さる職人に。こんな一生懸

命にやってくれる人を「経費をほぼ掛け

ずに採用できた」のが、私にとっての“奇

跡”なのです。これから三商事を背負っ

てくれる職人です。長坂共々よろしくお

願い致します。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～  

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ）  

記事    上神谷裕治、長坂利昭、  金子久嗣  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  

または   ０９０－１５０４－８８３３  

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://sanshouzi.net/ 

http://www.sanshouzi.com/  

  http://sansyouzi.seesaa.net/ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～
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